



## Front politique, syndical et populaire contre l'extrême droite !

En France, les idées d'extrême droite contaminent le débat politique et sont relayées avec complaisance par certains médias et réseaux sociaux. Elles continuent à se diffuser, corrélées avec le poids du Rassemblement National dans les urnes et dans la société.

Les attaques successives contre le modèle social, l'accroissement des inégalités et le mépris dans lequel sont tenues les classes populaires font le lit de ces idées.

Dans l'éducation, les réformes menées depuis plusieurs années et notamment la réforme de la voie professionnelle ou le « choc des savoirs » semblent dictées directement par le Rassemblement National et sa vision néo-libérale et autoritariste de la société.

Les services publics sont laissés en déshérence, voire à l'abandon sur certains territoires, au profit de choix budgétaires massivement favorables aux entreprises et au capital.

La FSU 29 s'oppose aux politiques néo-libérales et s'attache à convaincre que d'autres choix économiques sont possibles. Cela passe par un changement radical des politiques éducatives, sociales et environnementales qui ne peut, dans le contexte actuel, être porté que par les forces de gauche unies.

**La FSU 29 appelle donc à s'exprimer en ce sens, dans les urnes les dimanches 30 juin et 7 juillet en votant pour l'avènement d'un gouvernement de gauche. La formation du « Nouveau Front Populaire » et de son contrat de législature est un signe positif et encourageant. Nous invitons d'ailleurs les salarié-es et plus généralement les citoyennes à prendre connaissance de ce contrat de législature.**

**La FSU 29 prend ses responsabilités et appelle à faire front dans le cadre syndical, politique et des collectifs d'action afin d'établir partout les rapports de force nécessaires pour assurer une victoire du « Nouveau Front Populaire » contre l'extrême droite le 7 juillet.**

Brest, le 15 juin 2024